Precio 60 centavos

e atino



San Salvador, El Salvador, Sábado 25 de Noviembre de 1989. - AÑO C No. 33737



Cateos en La Rábida hoy

Efectivos de la Guardia Nacional realizaron esta mañana un cateo en la Col. La Rábida con el objetivo de localizar reductos guerrilleros o armamento a fin de contrarrestar acciones rebeldes en los próximos días.

De acuerdo al informe oficial, 5 unidades de dicho cuerpo policial realizaron un minucioso cateo en la mencionada colonia, sin que hasta el momento se haya localizado armas o ubicado columnas insurgentes que en los últimos días realizaron una serie de ataques contra posiciones militares. produciéndose bajas entre el Ejército y guerrilla.

Los efectivos militares acordonaron la zona para evitar que salieran del lugar personas que podrían estar involucradas en el accionar rebelde y para facilitar, según se dijo, el registro en las propiedades privadas ubicadas en las cercanías de dicha guarnición militar.

El oficial a cargo

de la operación sostuvo que otras unidades realizarían cateos
en las Col. Atlacatl,
Panamá situadas al noreste de esta capital.
en busca de armamento que la guerrilla
pudo haber abandonado tras los recientes combates que se
prolongaron por más
de seis días en la
zona norte.

EN EE.UU. TESTIGO DE MASACRE JESUITAS

(INFORMACION EN ESTA PAGINA)

Washington. La testigo principal del asesinato de seis sacerdotes
jesuitas, perpetrado en
El Salvador la pasada
semana, llegó a Miami
(Sur de Estados Unidos) protegida por
fuertes medidas de
seguridad, informó la
cadena NBC.

Según la citada cadena de televisión estadounidense, la testigo, identificada como Lucía Barrera Cerna, cuya identidad se mantuvo en secreto, por motivos de seguridad, se encuentra en Miami protegida por la Oficina Federal de Investigaciones (FBI).

La cadena de televisión ofreció unas imagenes en blanco y negro, rodadas en San Salvador, en las que se veía como la testigo del asesinato multiple era llevada bajo fuertes medidas de seguridad a un aeropuerto que no fue identificado en el reportaje.

Acompañaban a la mujer, de pelo negro y piel trigueña, el embajador estadounidense en San Salvador, William Walker, y el de Francia, Jean Claude Fortuit, y otros diplomáticos occidentales.

Las imágenes mostra ron como la mujer, de aspecto humilde y con un vestido floreado era introducida en un automóvil negro, grande, para luego ser bajada junto al avión.

La NBC identificó el aparato como perteneciente a la fuerza aérea de Francia que fue abordado por la mujer rodeada por escoltas armados con subfusiles que la protegían en todo momento con sus cuer-

La testigo, que declaró el jueves ante el Fiscal General de El Salvador, Mauricio Colorado, que sigue la causa, y ante una comisión investigadora creada especialmente para aclarar el asesinato de los jesuitas, permaneció en El Salvador desde el día del suceso bajo el amparo de diplomáticos de España y de otros miembros de la Comunidad Europea (CE).

La citada cadena,

sin citar fuentes, informó que la testigo de la matanza dijo a los investigadores que en la noche de los asesinatos vio a varios hombres sacar a los sacerdotes de la casa y dispararles, uno a uno, en la cabeza desde corta distancia.

La iglesia católica salvadoreña acusó de esta matanza a los grupos de extrema derecha conocidos como "Escuadrones de la Muerte", a los que relaciona con el ejército de El Salvador.

En la madrugada del pasado día 16, cuando regía un toque de queda, decretado por el gobierno tras la ofensiva guerrillera iniciada el pasado día 11, individuos con uniforme militar asesinaron a los seis sacerdotes jesuitas y a dos mujeres.

Los religiosos asesinados eran los españoles Ignacio Ellacuría, Rector de la Universidad Centroamericana (UCA); Ignacio Martín Baró, Vice-rector de dicho centro de estudios; Segundo Montes, Juan Ramón Moreno y Amando López, así como el salvadoreño Joaquín López y López, de la misma orden.

También murieron las mujeres Elba y Celina. madre e hija que trabajaban en el servicio doméstico de la residencia de los jesuitas.





